

# 相高新聞

相生市山手1-722-10  
TEL(0791)23-0800



HPのQRコード

## 3年振りの 前期球技大会

7月8日(金)、昨日で期末考査も終わり、天気も薄曇りの中、3年振りの前期球技大会を7月に実施(過去2年は7月実施の球技大会を二学期中間考査明けの10月に移動実施)することができました。

今年ももちろん、相高祭でも使用したクラスTシャツを着用して実施しました。



相高生体操



選手宣誓

コロナも未だ落ち着かぬ中、学校生活においてはまだまだ要注意警戒が続いています。残念ながら、身体接触のない競技をということで、男女バレーボール、男女混合のソフトボールとドッジボールを行いました。また熱中症の対策として、競技中はマスクを外して参加するように促しましたが、一部はマスク着用の中、競技は行われました。

生徒たちは、コロナと考査でたまつたストレスを大いに発散することができ、学年対決や学年を超えた熱戦があちこちで行われました。

3年生は最後の球技大会として先輩の意地と底力・団結力を見せつけ、3・4がソフトボール・ドッジボールで相手を圧倒し優勝しました。

2年生は2・1が男女のバレーボールを制覇し、1年生は1・5が4競技全て入賞という快挙を成し遂げました。相高祭の後の、楽しい学校行事として、クラスの絆が深まり、楽しい時間を過ごせたことで、皆の笑顔がはじけた球技大会となりました。

【結果】	1位	2位	3位
ソフトボール	3-4	1-5	2-5
男子バレーボール	2-1	1-3	3-1・1-5
女子バレーボール	2-1	3-2	3-3・1-5
ドッジボール	3-4	1-5	3-2



ソフトボール決勝戦



ドッジボール



バレーボール

## さわやか挨拶運動

7月15日(金)、戻り梅雨の隙間の曇り空の中、今年度4回目の「さわやか挨拶運動」を行いました。今月は、生徒会メンバーに加え、1年生3組半分の20名が一緒にを行いました。

朝7時前より、生徒会メンバーが続々と集まり、相生駅南北とも駅周辺のゴミ拾いを行いました。そのあと、きれいなになった相生駅北ロータリーと相生駅南口で「さわやか挨拶運動」を実施しました。1年生は駅南側で、生徒会は駅北側で、元気の挨拶の声が、国道の車やJRの大きな音にも負けず響き渡りました。街がきれいになるとなぜか元気も出てくるような気がします。今年も45回生の生徒会中心に頑張っていますので、ご支援・ご協力を宜しくお願いします。



元気な45回生の生徒会は駅北側で



ごみ拾い作業中



駅南では1-3も頑張りました



タバコの吸殻と空き缶が中心でした

## 「極座標の話」

1・5 自然科学コース 数学特別講義

7月19日(火)3:4時間目、広島大学大学院教授 藤森祥一教授を講師にお招きし、46回生自然科学コースの生徒対象特別講義を行ったいただきました。

講義内容は「極座標の話」。数学Ⅲで学習する極座標について、その定義や意味、直線の表し方や直交座標との関係など初歩からわかりやすく教えてくださいました。特に、xy座標での直線や円のグラフはrθ座標ではどのようなグラフに変換されるかという部分は、高校では扱わない内容で少し難しくはありましたが、とても面白く、興味を持って聞くことができました。生徒たちに予備知識がもつとあればさらに良かったであろうと思われましたが、最後まで熱心に受講することができました。



## 一学期終業式

7月20日(水)、一学期終業式を行いました。全校生徒が一堂に会しての式典は実に3年振りです。特に3年生は入学後すぐに休校となり、ずっとコロナだったので、体育館に全生徒



が入るのは初めての光景です。校長式辞より「挨拶について」「自分から挨拶をする」「小さな事だが、勇気がいる行為で強い心を育てるためのささやかな訓練」である。また「人間性」を高めることや身体を鍛える(運動すること)も、実は学力の向上に結びつくことが立証されています。

君たちの挨拶や笑顔には大きな力があります。昨年以上に挨拶をしてくれるようになってほしいと思いますし、立ち止まり礼やとても素敵な笑顔で挨拶や会釈をしてくれる人が多いです。これは武器です。23歳の時の武器になります。大きな声で挨拶する必要はありません。目線を合わせて会釈でもいいです。実践してください。

## 表彰伝達

少林寺拳法、女子バスケットボール部、陸上競技部が表彰されました。



## 救急法講習会

7月20日(水)放課後、救急法講習会を行いました。保健部長から講習を受け、心肺蘇生法やAEDの使い方について学びました。

